

## 6月11日（金） オンライン生徒総会

今年度は、タブレットを使ってオンラインで議事を進めました。初めての挑戦で心配もありましたが、生徒会執行部の事前の準備、臨機応変に対応できたことにより無事に総会を終えることができました。また、全校生徒のみなさんも真剣な表情で静かにTVを見つめ発言者や提案者の話を聞き、評議員も多数決の確認をしたり、修正案を黒板に書いたりして、一人ひとりが自分の役割を果たす姿が見られました。

今年度の生徒会スローガンは、

**「瞬花終闘～全員で努力し、最後の瞬間までやりとげよう～」**です。

達成に向けて、いよいよ今日から全校生徒で力を合わせ、承認された専門委員会活動に取り組み、よりよい植木中学校をつくっていきます。

【感想より】

1年生

植木中が良い学校になるためには、自分自身が工夫し意識していくことが大切だと思った。学級で目標をもち、2、3年生になった時に尊敬されるような学級になる。委員会活動などでも協力をし、自分のやるべきことを一生懸命にやり遂げるようにする。

2年生

私は、この生徒総会を終えて、まずは学級をよりよくするために評議員会への修正案としてでた「授業始めと終わりのあいさつ」をしっかりとし、お手本となれるように取り組んでいきたいと思います。また、学校のために日頃のあいさつを執行部として、植木中の生徒として必ずしていきます。

3年生

活動方針をしっかりと読んで、学校のためになるのか考えることができました。また、評議員として挙手をうながしたり、意見を聞いたりすることができたのでよかったです。私の委員会の活動方針も可決されたので、自分がしなければいけない活動をしっかりやっていきたいです。また、クラスでの進行があまりうまくいかなかったので、次の話し合いではうまくいくようにしたいです。

